

Daniela Griego visita colonias de Xalapa. #DANIELAGRIEGOVA

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 07/05/2018

Este día Daniela Griego visitó las colonias El Olmo y Balcones de Xalapa.

Los vecinos de estas colonias recibieron de manera afectuosa a Daniela y le plantearon diversas problemáticas que tienen, tales como: la falta de mantenimiento en los tragatormentas y el abandono de las áreas verdes.

También comentaron sobre la falta de pavimentación de un tramo de la avenida Las Trancas el cuál no ha sido atendido por las administraciones municipales anteriores.



Fecha de creación
2018/05/07